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春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ２０１９年度総会 議事録 

２０２０年８月３０日（日）１０：００～１２：００ 市民活動センター 会議室５ 

 

出席 

参加父母（順不動） 

上沖、武里西、幸松 

事務局：金田、山岸、土井 

進行：金田 

 

１．事務局より 

 

（１）連絡会の成り立ちと意義について 

※配布資料参照 

 

（２）住民監査請求報告 

※配布資料参照 

 

２．総会議案書 議事 

 

（事務局より説明） 

２０１９年度 活動報告、会計報告 

２０２０年度 活動計画案、予算案 

 →承認。 

 

Q. 

参加者が少ない状態で、総会としての成立要件を満たすのか？ 

 

A.（事務局） 

市内２３校、うち父母会は１８校。 

出席者（クラブ？）を要件とすると活動自体が難しいため、敢えて要件を緩くしている。 

「参加者の過半数」賛成で可決。（規約に記載） 

会の活動趣旨を説明し協力を要請する内容で、「会費」や「招集」など負担を強要する事項

は無いため、このやり方で進めてきた。 

 

３．情報交換＆意見交換 

 

上沖  

会長。 

特段大きな変化は無い。 

父母会２月以降できてない。役員決められてない。 

会長は仕方なく継続。 

会長以外は２月に決めてしまった。 

行事も何もやってない。 
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夏休みのお弁当の注文はした（土曜以外毎日）。 

４～７月の父母会費は免除にした。 

８月以降父母会費はどうするか検討中。 

 

幸松 

今年から会長。 

父母会は活動休止。会費も集めていない。 

役員は２月に決めた。 

新１年生と新たな方は役員無し。活動も無いので役割も無し。 

例年お弁当手配していたが、今年は無し。 

（父母会費から全員分出していた。） 

今後も集まる予定も無し。 

昨年の担当者に引継書を作ってもらって役員で保管。→来年やる時に参考に。 

 

副会長。 

会長と副会長だけ７月に集まった。資料の引き渡し等。 

自分が在宅勤務が増えたので、子供の登室も減った。 

 

武里西 

会長。 

２月に集まって２年生からくじ引きで役員を決めた。 

係はお弁当と連絡網とお別れ会、クリスマス会だけ。あらかじめ希望を聞いて、役員で調

整。 

クリスマス会とお別れ会は状況を見てやるかどうか判断。 

お弁当は例年通りやった。夏休みは２年生中心で回した。冬休み春休みは１年生中心でや

ってもらう予定。 

お弁当は希望日を書いてもらって集金。 

畳とカーペットと床に分かれていて、床に座ると痛い。保育課に言ったらトライが買って

くれたが、小さいラグマットみたいなもので使えない。 

指導員とトライの事務局との間の連絡関係が心配。 

 

幸松 

おやつの時に、今までは向かい合わせだったがそうもいかないので、和机を増やして同じ

方向を向いて食べさせたい。トライに机の増強を願っているがなかなか進まない。 

半分遊ばせて２部制にしている。指導員が欠員の状態で分けるのはしんどい。 

 

Q. 

支援員の研修や指導はトライ？ 市？ 

常勤が足りない中、パートさんの底上げでマンパワー確保するのは？ 

 

事務局 

支援員の教育はトライの責任。 

パートさんのレベルアップは歓迎。 
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しかし、パートさんは常勤になりたくないからパートさん。子供の顔を全部覚え、責任を持

って毎日面倒見るのが常勤の仕事で、それができる人（やってもいいと思う人）は既に（常

勤に）なっている。 

 

上沖 

２クラブで２＋２いるのでそれほど不安は感じられない。 

 

事務局 

本来３＋３が、不足で２＋２。それほど「大変」という感じはしないかもしれない。 

より深刻なのは、２人のところが１人になっている様な場所。 

ほぼすべての学校で、常勤は予定の配置に足りていない現状。 

 

幸松 

コロナがどのくらい終息したら定例会を開けるのだろう？ 

学校のスタンスにならうしかないのでは？ 

PTAもやっていない。 

 

上沖 

PTAは会長と副会長は決まっているが、活動は無い（交通指導はやっている）。 

 

上沖 

父母会の開催について保育課に聞いたが、「自己判断で」と言われた。 

クラブ室では密なので、公民館なども考えたが、50人くらいいるので躊躇している。 

役員はグループラインでつながっている。 

メーリングリストで連絡は流している。任意登録で９割くらい。有料で広告出ないタイプ。 

 

以上 


